

Boynes

Un dernier et émouvant hommage au maire, Raymond Chauveau

Hier après-midi, un dernier hommage a été rendu à Raymond Chauveau, décédé subitement samedi dernier d'un accident cérébral. En cette si douce première véritable journée de printemps, les Boynots n'avaient pas pour autant le cœur en liesse. Le visage grave et tendu, ils sont venus en grand nombre accompagner leur maire et soutenir sa femme, ses deux enfants et sa famille.

Les principaux élus du département étaient aussi présents : le président du conseil général Éric Doligé, le sénateur Jean-Pierre Sueur, la députée Marianne Dubois, le sous-préfet Claude Ballade et tous les maires du canton. Les plus émus semblaient être ceux de la communauté de commune de Beauce et du Gâtinais, qui le côtoyaient plusieurs fois par mois dans le cadre de ses fonctions. Dans son éloge funèbre,

Éric Doligé a rappelé la ténacité de cet homme, qui aura passé sa vie au service des autres. D'abord dans un service public, à La Poste, puis au service de la collectivité en tant qu'adjoint au maire de 1995 à 2001 puis maire pendant dix ans. Daniel Verneau, son premier adjoint, envahi par l'émotion, n'a pas hésité à qualifier le maire disparu, « d'homme d'honneur, juste et droit ».

Am. G.



HIER APRÈS-MIDI, DEVANT L'ÉGLISE DE BOYNES. Beaucoup d'élus du département sont venus saluer la mémoire de Raymond Chauveau.